

LE CENTRE NATURISTE MULTIDIMENSIONNEL



Un texte
de
Julie Morin
(**Solari Harmonia**)

Ce document comprend le contenu
de mon ancien site Internet disparu du web:

www.everyoneweb.fr/centrenaturiste

**LES ÉDITIONS
LE COEUR CRÉATEUR**

LA TABLE DES MATIÈRES

(Le contenu du menu de l'ancien site web...)

Bonjour	3
Contact	7
Le Miel	9
Coût	18
!!!	20

Mon nouveau site web :

LE CIEL DIVIN

www.lecieldivin.wix.com/thedivinesky

**La page web qui vous donner tous les documents pdf qui remplacent
mes anciens sites web Everyoneweb :**

<http://heavenonearthyes.wixsite.com/leparadissurterre/important-everyoneweb>

À NOTER :

**Certaines des belles images de mon ancien site web n'ont pas pu être copiées ici
et le texte est souvent décalé vers le gauche ou vers la droite,
la mise en page n'a pas pu être faite comme sur le site web.**

L'essentiel est là toutefois : toute l'information en texte est ici !



BON...

BONJOUR !

Aimez-vous votre corps, la nudité, la vie libre ?

Avez-vous peur de votre corps dénudé et de la nudité ?

Aimez-vous contempler les corps nus ou simplement les laisser être nus ?

Avez-vous peur de voir le corps des autres dans la nudité ?

**Si vous n'avez pas peur, ou si vous voulez éliminer vos peurs,
vous pourrez venir dans notre **CENTRE NATURISTE
MULTIDIMENSIONNEL****

ouvert aux gens de tout âge, 7 jours par semaine, 52 semaines par année !

Bientôt, notre Centre sera situé en ville, à Montréal, au Québec,

**Centre à la campagne, en milieu de nature, pour les gens qui préféreront
cet environnement, ou qui voudront se promener entre le Centre situé en ville
et celui situé à la campagne.**

NOUS AURONS 12 SALLES D'ACTIVITÉS POUR VOUS:

- Une salle d'exercices**
- Une salle d'art (dessin, peinture, sculpture...)**
- Une salle de musique (drum électronique, guitare, base, violon...)**
- Une salle de jeux pour les enfants, les adolescents et les adultes**
- Une salle d'ordinateurs, de jeux vidéos, de films éducatifs et de loisirs**
- Une salle de cours, conférences et ateliers de toute sortes !**
- Une bibliothèque et divers documents en audio et vidéo**
- Une salle de création en groupe, en équipe**

- Une salle de relaxation et méditation

- Une salle d'enseignements avant-gardistes
sur la Sexualité tantrique et le Massage tantrique spirituel:

www.everyoneweb.fr/massagetantriquec

- Un petit studio d'enregistrement de témoignages, partages, prestations artistiques...

Nous y ferons des enregistrements audio ou vidéo, et pour le vidéo: vêtu, semi-vêtu ou nu !
Bienvenue aux gens qui veulent témoigner de leur expérience ou qui veulent enseigner,
ou encore, qui veulent enregistrer de la poésie, de la musique, des chansons, etc.

www.youtube.com/watch?v=PtONrrhJXuM

La fondatrice du **CENTRE NATURISTE** y fera entre autre des **enregistrements vidéo naturistes**
de ce qu'elle enseigne depuis des années dans des contextes non-naturistes habituellement:

(Ce projet de vidéos naturiste à été abandonné car la mentalité populaire n'est pas
encore prête pour un tel projet, et pour le valoriser vraiment, sans le dénigrer.)

La Psychologie Multidimensionnelle (l'épanouissement corporel, sexuel, émotionnel,
intellectuel et spirituel) et la **Sexualité tantrique spirituelle** comme **élixir**
de vie et de jeunesse. Son site vous offre ses livres gratuitement:

L'ÉCOLE VIRTUELLE MULTIDIMENSIONNELLE

www.everyoneweb.fr/ecolevirtuelle

LE HAVRE DE PAIX

www.everyoneweb.fr/havredepaix

(Site web bilingue créé en 2014)

100 VIDÉOS-CONFÉRENCES GRATUITES EN VIDÉO:

www.everyoneweb.fr/videoscelebres

Le projet plus conventionnel de **CENTRE** (sans volet naturiste)
et décrit en détails ici:

CENTRE MULTIDIMENSIONNEL ET MULTIGÉNÉRATIONNEL

www.everyoneweb.fr/centrecommunautaire

- Un petit resto-santé végétarien, une petite galerie d'art et un salon de discussion libre.

**Et idéalement aussi: une salle avec du sable sur le plancher, des chaises longues et des parsols,
un grand écran avec des projections de la mer... et des cabines de bronzage + des bains
tourbillons,
et des saunas réguliers ou à infrarouge !**

Il y a aussi une particularité bien spéciale à notre CENTRE NATURISTE:

**Les gens ne sont pas obligés d'être nus, en fait, chacun choisi d'être vêtu, dévêtu,
semi-vêtu, ou même d'être costumé avec des vêtements ou des accessoires
de d'autres époques du passé ou du futur !**

**Les habits ou non-habits du corps, vivre habillé ou non-habillé
n'est pas important pour nous.**

**L'âme est ce qui nous intéresse davantage: exprimer
dans les salles d'activités notre Créativité, notre Amour,
notre Intelligence... avec les gens de tous âge que nous rencontrons !**

**Et nous voulons permettre aux gens de vivre des moments de contemplation
vivant des corps, tels qu'ils sont, et enfin décrocher des obsessions
multimillénaires qui existent dans notre société face à la nudité.**

**Ici nous acceptons tout le monde, inconditionnellement,
qui est dans une énergie de respect des autres,
et d'Amour universel.**

Notre message est donc celui-ci:

Le corps, la nudité, c'est naturel,
soyez comme vous voulez,
aussi naturel que vous en avez envie !

Si vous voulez vous promener sans habits, vous le pouvez
et si vous voulez porter des habits, vous le pouvez aussi !!!

**Nous souhaitons recréer sur le plan physique de notre belle planète,
ce qui se vit librement dans les autres dimensions lumineuses de la Terre:**

Avoir la possibilité de visiter des lieux de vie chaleureux, harmonieux qui accueillent les gens
pour des activités variées que nous pouvons vivre dans la nudité,
la semi-nudité ou avec les vêtements
que nous voulons porter, qui peuvent être de tous les styles,
toutes les modes, et toutes les couleurs !

Le Centre est en préparation pour l'ouverture officielle dans quelques temps...

**Si vous voulez participer à certaines activités en privé
dans une ambiance naturiste,**

**(Yoga, Méditation, Massage avec accessoires,
Atelier tantrique,
Enseignement spirituel...)
vous pouvez visiter la section Services de ce nouveau site:**

www.juliemorin.ca

(Ouvert en Novembre 2010)

BIENVENUE AUX HOMMES ET AUX FEMMES DE TOUT ÂGE !

CONTACT

CONTACT



Je suis la responsable de ce projet... et actuellement, **je préfère contacter les gens par courriel**, plutôt que par téléphone, car chaque personne peut être rejointe en ayant l'assurance de ne pas déranger... puisque chacun lit ses messages courriel au moment où il (elle) est vraiment disponible pour cela.

Par conséquent, en ce moment, il n'y a pas de numéro de téléphone d'affiché ici, mais uniquement mon

courriel :

Julie Morin

juliedemontreal@gmail.com

Les rencontres occasionnelles en personne ont lieu sur le plateau Mont-Royal, près des rues Rachel, Papineau et Sherbrooke, face au parc.

Pour ceux et celles qui veulent voir de belles photos du Parc Lafontaine, visitez cette page web créée par une femme montréalaise, amoureuse elle aussi de ce beau Parc.

Elle (et ses amies) ont mis en place un site web avec de super recettes de cuisine et de très belles images:

<http://mitainecarlate.canalblog.com/archives/2007/05/20/5011983.html>

VOICI QUELQUES SITES WEB DE RÉFÉRENCE:

LA FÉDÉRATION QUÉBÉCOISE DE NATURISME

www.fgn.qc.ca/quebec.htm

LE GUIDE DES CENTRES NATURISTES

www.guide-naturisme.info

LA DÉFINITION D'UN CENTRE NATURISTE

http://fr.wikipedia.org/wiki/Centre_naturiste

LE RÉPERTOIRE DES CENTRES NATURISTES AU QUÉBEC

www.quebecvacances.com/centre-naturiste

LE GUIDE DU NATURISME EN FRANCE

<http://fr.franceguide.com/idees-vacances/naturisme/home.html?NodeID=122>

DES ADRESSES DE CENTRES NATURISTES EN FRANCE

<http://naturisme.site.voila.fr/html/centres.htm>

LE MIEL

UNIQUE AU MONDE !

Nous vous offrons un Miel qui est unique au monde, il est produit au Québec, dans un Jardin Cosmique exceptionnel qui donne à ce Miel des propriétés merveilleuses !

Les gens qui consomment ce Miel ressentent un regain de vitalité et dans de nombreuses situations, leur condition de Santé s'améliore.

Les ruches d'abeilles sont mises dans une immense Étoile de David (formée de deux triangles en sens inverse représentant la combinaison des forces matérielles et spirituelles, et des forces féminines et masculines) et le tracé de cette étoile est fait avec des milliers de pierres de quartz.

Plus nos pensées sont précises face à certains objectifs que nous avons... plus la vitalité de ce Miel vient renforcer et dynamiser notre processus intérieur.

Bien sûr, pour vivre une guérison en profondeur, les gens doivent découvrir les causes profondes de leur malaise ou de leur maladie, mais la vitalité qui provient de ce Miel aide les gens à vivre leur cheminement afin de découvrir comment embellir et enrichir leur vie !

Pour découvrir davantage ce Miel exceptionnel, lisez ce petit texte (ou écoutez le document audio):

www.everyoneweb.fr/tousunis3

Et visitez le site officiel:

www.everyoneweb.fr/lemielspirituel

Sur chaque bouteille de Miel vendue 50% des profits est versé pour nos projets de Solidarité:

Un local pour des Cercles de partage gratuits chaque soir de la semaine:

www.everyoneweb.fr/programmehebdomadaire

Ce local est un lieu pour fraterniser... et venir consulter librement aussi les livres enrichissants de notre Bibliothèque ou encore écouter des documents audio inspirants ou visionner des films spirituels !

Et une réserve financière est constituée pour financer le projet de

CENTRE MULTIDIMENSIONNEL ET MULTIGÉNÉRATIONNEL:

www.everyoneweb.fr/centrecommunautaire

DE L'ARGENT POUR VOUS AUSSI !

**Si vous souhaitez vendre quelques bouteilles de ce précieux Miel...
vous pouvez faire quelques dollars de profits sur chaque bouteille
que vous vendez à vos amis, vos proches, des gens de groupes divers
que vous fréquentez (écoles, associations, entreprises, centres de santé...)**

**Vous pouvez également être payés pour chaque référence que vous nous donnez
si vous choisissez de prendre votre miel à travers TOUS ENSEMBLE
un concept de compagnie innovateur qui peut beaucoup
vous rapporter à moyen et à long terme:**

www.everyoneweb.fr/tousensemble

**Aidons-nous à transformer notre vie:
financière, communautaire, physique, psychologique et spirituelle !**

INFORMATION SUPPLÉMENTAIRE SUR CE MIEL EXCEPTIONNEL :

LE JARDIN COSMIQUE DE DENIS BEAUBIEN

"LE MIEL DGS1 AUX VERTUS MIRACULEUSES"

Un texte

de

Julie Morin

Un belle journée, je me trouvais dans ma librairie préférée sur la rue St-Denis quand j'ai découvert un livre intrigant : sur la couverture, il y avait une photo prise par avion, d'un grand champ bordé d'arbres au milieu duquel se trouvait une immense Étoile de David tracée sur le sol par des milliers de petites pierres blanches (40 000 livres de pierres de quartz pour être plus exacte) !

« Qu'est-ce que c'est que ça ? », me suis-je demandé. Je savais que l'Étoile de David était une forme spirituelle sacrée. De nombreuses traditions utilisent cette Étoile pour signifier diverses choses aux gens de leur communauté. Cette Étoile est formée de deux triangles qui s'entrecroisent, un qui pointe vers le ciel, l'autre qui pointe vers la terre. C'est le symbolisme direct du mariage entre les énergies spirituelles et matérielles, l'incarnation de l'Esprit dans le corps.

Cette forme sacrée est vraiment très puissante. Lorsque j'ai lu le livre, j'ai entre autre découvert qu'au moment où les concepteurs de l'étoile ont mis les cordes en place, pour donner la forme de l'Étoile, avant même que les tracés plus denses soient effectués avec les roches blanches, toutes les petites bestioles qui étaient dans le champ, et qui dérangent constamment les gens au travail, sont tout à coup disparues ! Une fois l'Étoile formée, simplement en cordage, plus aucune petite bibite ne se trouvait sur le site. Cela vous donne juste une petite idée de l'énergie qui est en place sur ce terrain et qui vitalise le Miel qui y est produit. Je reviendrai un peu plus loin, sur la description du Miel...

Je me trouvais donc dans la librairie avec ce livre étrange et fascinant entre les mains. J'ai décidé de l'acheter et je l'ai lu en 2 jours à la maison. J'ai contacté peu après l'homme qui était à la tête de la distribution du Miel en lien avec cette Étoile. Cet homme se nomme Jean-Paul Coulombe, c'est le vice-président de la compagnie de Miel DGS1 et c'est un ami de longue date de DenisBeaubien, le propriétaire de la compagnie de Miel. Mais ce qui m'a étonné le plus, lorsque j'ai rencontré ce Jean-Paul pour la première fois, c'est qu'il ne m'a pas parlé

d'affaires, de Miel, devenantes... il m'a parlé de sa vie peu commune et de son contact régulier avec son Ange Gardien !

Jean-Paul a eu une vie hors du commun. Je suis en train d'écrire un livre sur sa vie, un livre qui s'intitule : « Jean-Paul et son Ange Gardien », dans quelques temps, vous pourrez lire son histoire de vie étonnante... Les profits en lien avec ce livre seront remis à une Fondation.

Je peux vous donner un aperçu de la vie de cet homme : Jean-Paul a connu 4 guérisons miraculeuses dans sa vie entre l'âge de 6 mois et de 40 ans (il est actuellement au milieu de la soixantaine). Il a aussi fait 4 crises de cœur et il a maintenant un peace maker. À plusieurs reprises, lors de ses attaques du cœur, il a fait des voyages dans l'au-delà et vécu des moments exceptionnels dans ces autres dimensions qui existent... Il a aussi été millionnaire à deux reprises et il a fait faillite à 2 reprises également. Il a rencontré plus de 60 000 personnes lors de conférences qu'il a fait partout au Canada et aux États-Unis, pour aider les fumeurs à se libérer de la cigarette. Et il a été accompagné de son Ange Gardien, à travers tout cela, car il peut communiquer clairement avec lui depuis plus de 30 ans !

Chacune de mes rencontres en personne avec cet homme m'a marquée. Il y a une force spirituelle qui émane de lui et qui est bien particulière. Il est à la fois très expérimenté (dans bien des domaines), très humble et très drôle ! Il a une grosse bédaine qui lui donne un air de bon vivant, de Père Noël sans son costume, et il aime bien dire que malgré sa vie peu ordinaire, il est un homme bien ordinaire, comme tout le monde, avec tous ses petits problèmes ici et là.

Je vous raconte tout cela pour que vous sachiez que derrière ce Jardin Cosmique et ce Miel aux vertus miraculeuses dont je vais vous parler dans quelques instants... il y a 2 hommes remarquables pour qui j'ai énormément d'estime. Deux hommes d'affaires qui sont également des hommes de cœur, des hommes qui ont des valeurs et qui les propagent à leur façon dans tout ce qu'ils font de conventionnel ou d'exceptionnel.

Denis Beaubien (le propriétaire de la compagnie de Miel), avant de s'impliquer dans l'histoire du Miel... était et est toujours, un homme d'affaires de la région de Trois-Rivières qui a une compagnie très prospère dans le domaine de la construction, de l'immobilier (il a d'ailleurs gagné différents prix au cours des années passées). Il est aussi le propriétaire de 6 gros Hôtels dans différentes régions du Québec, et il a plusieurs immeubles et tout un réseau d'appartements en location. C'est un homme fort occupé qui est en fait président de plus de 38 compagnies au total ! C'est donc un homme qui a beaucoup d'argent qui a souvent été approché pour qu'il apporte son aide... Dorénavant, voici comment il fonctionne à ce sujet :

En résumé, ce qu'il dit ressemble à ceci: « Si les gens qui me contactent ont une bonne idée en tête, qu'ils trouvent 50% de la mise de fonds qu'ils ont besoin de mettre pour démarrer leur entreprise, s'ils trouvent et mettent ce 50%, je mettrai l'autre 50%. Ainsi, quand ils rencontreront des obstacles sur leur route... ils travailleront fort et seront capables de persévérer. Autrement, je finance tout, et quand ils ont des difficultés, ils lâchent tout, et je me retrouve avec tous les problèmes ! S'ils sont vraiment sérieux, ils trouveront le 50% de base de départ. » Je trouve que c'est une excellente façon de faire une sélection parmi tous ceux qui l'approchent pour de l'aide financière.

Lorsque Denis Beaubien a entendu parler pour la première fois du produit santé (qui n'était pas le miel au départ), c'était pour une participation financière. Plusieurs millions avait déjà été mis sur la table, car le produit créé à cette époque, qui en était à mis chemin dans le parcours des diverses études pour le tester, avait donné de si bons résultats - certaines personnes avaient récupéré leur santé d'une façon si étonnante (y compris des sidéens) - , que bien des gens commençaient à s'intéresser fortement au produit. Au bout d'un certain temps, ce fut la pagaille, plusieurs actionnaires étaient tellement gourmands dans les contrats de partage des éventuels profits, que toutes les ententes de négociation, de partage plus équitable des profits, échouaient continuellement.

Fatigué de tout cela, les inventeurs qui au départ, ne cherchaient nullement l'argent avec leur produit, mais plutôt l'aide humanitaire qu'ils pourraient apporter, ont décidé de tout arrêter et de ne pas commercialiser ce produit. Ils ont choisi de se consacrer à créer un nouveau produit, semblable, mais pour lequel, cette fois, il n'y aurait pas les mêmes ententes financières de base et ils s'organisèrent de façon à faire équipe avec des gens qui avaient des valeurs semblables aux leurs. Denis Beaubien était l'homme-clef dont ils avaient besoin. Denis a reconnu rapidement la valeur humanitaire de ce que ces gens pouvaient créer et lorsque tout fut en place, il mit sur pied une Fondation pour préserver le produit (le Miel DGS1...) et l'aide future apportée avec ce dernier.

Denis Beaubien a toutefois dû s'initier à un univers de connaissance entièrement nouveau pour lui lorsqu'il a travaillé auprès des concepteurs. Il a entre autre découvert la puissance des énergies cosmiques et telluriques, des informations communiquées par un pendule (intelligemment utilisé), de la radiesthésie (la baguette de sourcier), des pierres précieuses, de la synergie produite par divers éléments réunis, etc... Pendant de grandes journées, il a mis une grande partie de toutes ses autres responsabilités de côté, et il s'est consacré à ce qu'il découvrirait... et qui le conduirait finalement au Miel DGS1.

Le nom DGS1 provient des noms Denis et Gilles (Denis Beaubien et Gilles... dont l'identité est préservée, soit : l'homme qui fut le plus impliqué dans la création du Miel), S pour Salomon, car certains disent que ce Miel est aussi précieux que de l'or et qu'on pourrait l'appeler « l'or liquide de Salomon ». L'Étoile de David, d'ailleurs, le site sur lequel ce Miel est cultivé... est aussi appelé l'Étoile de Salomon, par bien des groupes spirituels, et en plus, Salomon, dans la Bible, était un grand constructeur. Le temple d'Israël, était autrefois appelé le Temple de Salomon, en l'honneur de son bâtisseur. En tant que chef de file dans le domaine de la construction au Québec, j'imagine que Denis Beaubien aime bien avoir Salomon comme modèle ! Finalement, le 1 à la toute fin de DGS1, est pour signifier que ce fut leur tout premier produit.

Il y en a d'ailleurs un tout nouveau qui vient de sortir : le SBM 90/10, il s'agit du même Miel cultivé sur le site de l'Étoile... mélangé à de la gomme de sapin baumier. Ce sapin est unique au monde, il existe à un seul endroit sur Terre, et c'est dans une région de l'est du Québec. Depuis très longtemps, les indiens utilisent la gomme de ce sapin pour guérir diverses choses. Le sapin baumier est entre autre reconnu pour l'aide qu'il apporte au niveau de tous les problèmes de poumons, tous les problèmes respiratoires, les bronchites, l'asthme, les cancers des fumeurs, etc...

Le SBM 90/10 (Sapin Baumier et Miel vitalisé DGS1 dans une proportion 90/10) a été inspiré à Jean-Paul, par son Ange Gardien, et a été développé afin d'aider tout particulièrement les gens qui ont des problèmes respiratoires.

Si je reviens maintenant à l'origine du site de l'Étoile... je vais vous expliquer davantage comment tout a commencé. L'histoire débute avec un homme du nom de Fernando, avec lequel Gilles a travaillé pendant plusieurs années. Lorsque Fernando est décédé, c'est Gilles, seul, qui a continué leur œuvre commune, et c'est Gilles qui a finalisé le produit avec l'aide de Denis Beaubien (et d'autres personnes impliquées en parties à certaines étapes de la création).

Fernando est un homme qui a été frappé par la foudre et qui fut brûlé au 2^{ème} degré. Il a beaucoup souffert, il a cherché des moyens de guérison, il a prié, demandé... et un jour il a été contacté par des êtres de l'au-delà qui l'ont aidé à réaliser diverses inventions. Fernando Dallaire et toute sa famille ont vécu les débuts de cette saga, ils ont créé les bases pour la production de ce Miel.

Fernando est un homme qui décida de consacrer le reste de sa vie pour des œuvres humanitaires et demanda de l'aide pour créer des choses qui aideraient vraiment les gens. Lorsqu'on voit le résultat final... le Miel activé DGS1 et toute l'aide qu'il apporte dans les

guérisons, nous pouvons constater qu'il a bien réussi. Il a malheureusement quitté cette dimension de notre monde, avant que son œuvre soit complétée. Gilles s'en est chargé et a très bien fait cela comme vous le découvrirez dans les témoignages de guérison, un peu plus loin.

Fernando, ou en d'autres mots, M.Dallaire a d'abord été aidé par des êtres de l'au-delà pour inventer des batteries futuristes qui ressemblaient à de petites soucoupes volantes ! Ces batteries faites d'ingrédients naturels (métaux et pierres de toutes sortes) se trouvaient à capter les énergies cosmiques et telluriques d'un façon bien particulière. Certaines de ces batteries ont été enterrées à divers endroits au Québec, selon un tracé qui dans son ensemble, forme une énorme Étoile de David de plusieurs kilomètres carrés. Au cœur de ce périmètre, ils ont ensuite créé la plus petite Étoile de David, celle qui mesure 150 pieds de haut.

Des batteries futuristes semblables aux premières, ont été enfoncées à divers points du tracé de cette Étoile, et les petits trottoirs, les chemins qui servent à dessiner au sol l'Étoile ont été réalisés par de la pierre de quartz, de la belle pierre blanche. Le quartz est entre autre connu comme un conducteur d'énergie exceptionnel, il est beaucoup utilisé de nos jours, dans les montres bracelet, dans les ordinateurs, dans toutes sortes de technologies...

En plus, le quartz, lorsque coupé à angle droit, donne toujours un bâtonnet qui a une forme parfaitement hexagonale, la forme exacte qui se trouve au cœur de l'Étoile de David lorsqu'on regarde bien, tout au centre !

Le site où se trouve l'Étoile de 150 pieds est bordé de pins centenaires et se trouve dans une zone restreinte qui a été mesurée énergétiquement par la suite et qui s'est révélée très haute en énergie. Au début, les concepteurs n'en avait même pas conscience. Mais un bon jour, par tout un concours de circonstances, y compris la vue de certains vaisseaux spatiaux qui ont survolé la région, ils ont découvert que le gouvernement avait par le passé fait mesurer énergétiquement bien des endroits au Québec, et le site de l'Étoile se trouvait à être à un sommet énergétique d'un des endroits très puissant énergétiquement au Québec.

Les ruches d'abeilles sont disposées sur ce site, dans cette plus petite Étoile, au milieu de ce boisé et de cet endroit élevé en énergie, qui est aussi au centre d'une Étoile de David immense, tel que je vous l'ai décrit plus haut.

Les apiculteurs qui veillent à la production du miel sur le site... produisent un miel entièrement naturel et biologique, et les fleurs qui sont butinées par les abeilles ont toutes été plantées peu après la construction de l'Étoile. Il s'agit de plus de 1000 rosiers et quelques autres plantes variées pour accueillir les abeilles butineuses. Et naturellement, tout le site a été protégé et clôturé.

La grande énergie qui se trouve sur le site de l'Étoile se trouve à vitaliser le Miel d'une façon exceptionnelle, à hausser son taux vibratoire, à l'activer d'une façon qui lui permet de dynamiser la guérison des gens.

De plus en plus, en médecine douces, les chercheurs, thérapeutes et enseignants savent que les hautes énergies dans l'humain sont guérisseuses. Un exemple : l'amour. L'amour vibre très haut à l'intérieur de nous. Lorsque nous sommes en amour, lorsque nous ressentons un amour fort pour une ou plusieurs personnes avec lesquelles nous nous trouvons, nous avons moins faim, nous sommes comme nourris de l'intérieur (un vieux dicton dit d'ailleurs ceci : « Vivre d'amour et d'eau fraîche »). L'amour à l'intérieur de soi donne une vibration qui bien des fois, dissout les toxines, les tumeurs, les bactéries, les maladies de toutes sortes... De plus en plus de gens font l'expérience de la puissance de l'amour comme agent guérisseur. Un vieux livre sur le sujet reste une bonne référence selon moi : « *L'amour, la médecine et les miracles* » de Bernie Siegle.

Le Miel activé DGS1, le Miel qui provient du site de l'Étoile, se trouve à être très haut en vibration, en voltage énergétique. Lorsque les gens le consomment, ils se trouvent à hausser par cette consommation leur propre vibration énergétique. Ce qui est fait habituellement par les pensées lumineuses et l'état amoureux (de façon personnelle ou universelle). Ainsi, dans cette vibration plus haute qui provient d'une consommation régulière du Miel DGS1, il y a toutes sortes de guérison qui se produisent dans le corps après x jours, semaines ou mois. Tout dépendant de l'état de santé premier de la personne.

Il y a quelques années, des investisseurs venus de d'autres pays ont demandé à Gilles et Denis d'aller faire un autre site semblable, dans leur pays, ils leur ont même offert plusieurs millions de dollars pour cela. Mais Gilles et Denis leur ont expliqué qu'ils ne le pouvaient pas. Aucun site ailleurs dans le monde ne pourrait produire la même qualité de Miel. Car le site québécois a été réalisé pendant des années, par les patients travaux de M.Dallaires et de Gilles, en divers points du Québec, et plus tard, sur le site de l'Étoile directement, et en concordance avec la vibration de ce lieu qui est unique et qui provient des richesses énergétiques naturelles de la Terre.

Par conséquent, il n'y aura jamais d'autres sites de faits pour essayer de produire ce Miel extraordinaire. Aucun autre endroit ne pourrait rassembler toutes les mêmes caractéristiques. Alors si vous entendez parler d'un produit semblable mais différent, un produit qui ne porte pas le nom de Miel DGS1 dans sa composition, vous saurez qu'il ne provient pas du JARDIN COSMIQUE créé par Denis Beaubien et son équipe...

Je vais maintenant vous partager quelques témoignages qui ont été offerts par les gens qui ont consommé ce Miel.

LES TÉMOIGNAGES IMPRESSIONNANTS DES GENS

Le tout premier témoignage que j'ai envie de vous offrir provient de Henri Bergeron, qui a été animateur des Beaux Dimanches pendant de nombreuses années à la télé de Radio-Canada. M. Bergeron avait deux mois à vivre lorsqu'il a rencontré Denis Beaubien. À cette époque, Denis donnait gratuitement son précieux Miel DGS1 aux gens très malades qu'il rencontrait.

M. Bergeron était mourant lorsqu'il a découvert le Miel DGS1, il lui restait 2 mois tout au plus à vivre. Peu après avoir commencé à consommer ce miel, il a récupéré beaucoup de force vitales en très peu de temps, il est parti en voyage autour du monde, et il a eu 2 années de vie supplémentaires ! Il était si reconnaissant envers le Miel DGS1 qu'il a enregistré tout seul, dans son sous-sol, une cassette vidéo pour témoigner, pour exprimer à quel point sa vie avait été transformée par l'entremise du Miel DGS1.

Le fils de M. Bergeron, Denis Bergeron, animateur lui aussi à la télé, et Christine Lamer, son épouse (une comédienne connue du Québec), ont aussi participé à la réalisation d'un vidéo qui explique l'histoire de ce Miel et qui vous présente des personnes qui témoignent directement en lien avec leur expérience... Vous pouvez vous procurer ce vidéo en le commandant lorsque vous faites votre commande de Miel auprès de la compagnie.

À l'origine, le vidéo avait été conçu pour être présenté à la télé mais Denis Beaubien a eu tellement de difficultés avec les médias à une certaine époque (certains écrivaient qu'il avait parti une secte, qu'il était un gourou, que...), qu'il a finalement décidé d'avancer plus doucement avec la publicité en lien avec ce Miel. Sa famille a été très échaudée par les journalistes sceptiques et parfois méchants et dénigrants qui répandaient divers mensonges au sujet de tout cela. Alors depuis, la découverte de ce Miel se fait principalement par le bouche à oreilles, par

l'entremise de gens qui estiment vraiment ce Miel et qui en parlent... et depuis peu, grâce à Internet.

Un témoignage que j'ai trouvé particulièrement impressionnant est en lien avec un médecin réputé qui a côtoyé Denis Beaubien à partir du tout début dans cette histoire. Ce médecin, au départ, était très sceptique et très froid envers Denis, il croyait très peu à l'efficacité de ce Miel. À un moment donné, il a décidé de l'offrir amicalement à certains de ses patients très malades. Un bon jour, ce médecin fait venir Denis Beaubien dans son bureau, à l'hôpital, cette fois il est chaleureux, ouvert et très sympathique. Il montre à Denis une radiographie de l'un de ses patients où on voyait un poumon tout noir, tout ravagé. Ce patient a pris le Miel DGS1 pendant un mois et le médecin a repris une radiographie : cette fois, le poumon était blanc, entièrement régénéré, nettoyé.

Ce médecin n'en revenait pas. Il a dit à Denis qu'il n'avait jamais vu quelque chose comme ça. Que c'était comme une guérison miraculeuse !

Une femme qui avait la sclérose en plaque, était à l'hôpital depuis des mois, presque incapable de se mouvoir et de parler. Elle a pris le Miel DGS1, et quelques mois plus tard (environ 6 mois), elle retournait vivre en appartement chez elle, sa santé allait beaucoup mieux, et elle avait repris goût à la vie.

Le Miel DGS1 redonne une deuxième chance aux gens. Certains grands malades peuvent avoir x mois ou années de plus pour vivre et choisir de vivre autrement qu'avant.

Certaines personnes qui étaient fatiguées, atteintes de fatigue chronique, de blessures sportives... voient leur corps récupérer d'une façon qu'ils n'ont jamais connue avant. Bien sûr, si les gens ne changent aucunement leur mode de vie, le Miel ne pourra pas les préserver longtemps, car les forces destructrices en eux finiront par avoir le dessus. Mais si les gens arrêtent de fumer, mangent différemment, pensent différemment, aiment davantage... la suite de leur vie peut être bien différente et le Miel DGS1 leur donne parfois le regain de vigueur dont ils avaient besoin pour redémarrer leur vie autrement.

Des femmes atteintes du cancer du sein, des hommes atteints du cancer de la prostate, des gens ayant toutes sortes de faiblesses ou de maladies, au ventre, au colon, au dos... ont expérimenté des effets de régénération importants. Denis Beaubien a reçu une grosse pile de lettres de remerciement. Mais ces témoignages ne peuvent pas être affichés officiellement comme des preuves de guérison. Trop de facteurs entrent en jeu dans la santé d'une personne : l'effet placebo, le moral qui change, les aides externes de toutes sortes... Ainsi, Denis a accueilli ces témoignages avec une grande joie, mais ne peut pas les utiliser officiellement dans la publicité. Il se peut que la transformation de la santé des gens soit reliée à d'autres facteurs que le Miel DGS1.

Alors si vous voulez prendre ce Miel, prenez-le, essayez-le, faites votre propre expérience, sans attendre de preuves scientifiques, car la compagnie ne pourra pas vous en donner. Les recherches scientifiques selon les procédures officielles qui sont acceptées coûtent très cher... des millions, et Denis Beaubien a déjà mis plusieurs centaines de milliers de dollars dans cette compagnie et a décidé qu'il n'en mettrait pas davantage pour l'instant, d'autant plus qu'il sait que son Miel est précieux, est efficace, pour bien des gens, pas tous, évidemment, mais bien des gens. Et cela est suffisant pour lui. Il a donc choisi de le rendre disponible par le bouche à oreille, aux gens qui font confiance aux énergies subtiles, cosmiques, qui peuvent dynamiser notre santé.

BIENVENUE AUX FUTURS REPRÉSENTANTS !

Si vous voulez faire découvrir ce Miel à des gens de votre entourage, vous pouvez devenir un représentant, un distributeur. Cela peut vous offrir un revenu supplémentaire intéressant tout en faisant un travail stimulant de nature humanitaire. Vous pouvez aider des gens épuisés, malades, très malades ou mourants, à aller mieux, certains, un peu mieux, d'autres énormément mieux !

Si vous avez envie de ce genre de travail en lien avec la santé, avec le mieux-être, vous serez aussi autorisés à vendre le livre de Denis : « *Un homme et son étoile* ». Le vidéo peut aussi être offert aux gens qui le souhaitent. Vous pouvez aussi vous procurer uniquement un exemplaire de tout cela, une bouteille de miel, simplement pour vous-même, si vous ne voulez pas devenir représentant ou distributeur (de façon conventionnelle ou dans une compagnie en paliers multiples). Le prix du Miel DGS1 dépend de la quantité que vous achetez, un peu comme avec n'importe quel autre produit sur le marché. Le montant de départ est de 20\$ pour une bouteille.

LE COÛT

LE COÛT ?

Toutes les activités que les gens peuvent vivre dans le **CENTRE NATURISTE MULTIDIMENSIONNEL** sont gratuites, autrement dit: l'utilisation libre du matériel dans les salles, ainsi que les cours, conférences et ateliers offerts... tout est gratuit pour les gens de tout âge.

Mais pour payer les locaux, les taxes, l'électricité, etc... nous demandons aux gens de se procurer une **carte de membre** du CENTRE au coût de 30\$ pour 2 semaines ou 50\$ pour un mois (ou encore, 250\$ pour 6 mois ou 450\$ pour une année.)

Il est aussi possible de se procurer une carte familiale avec 4 ou 5 photos dessus pouvant être utilisée par les parents, les enfants, les grands-parents, d'une même famille ou par un groupe de 4 ou 5 personnes, mais à ce moment les gens ne peuvent pas venir au même moment s'ils ne sont pas de la même famille (cela ferait trop de gens dans le Centre).

Il est également possible de se procurer une carte d'une journée, au coût de 10\$.

Avec votre carte de membre, vous pouvez venir au CENTRE aussi souvent que vous le souhaitez, le jour de votre choix, aux heures de votre choix !

Le CENTRE sera bientôt ouvert de 11 heures du matin à 11 heures du soir, du lundi au dimanche, donc chaque jour de la semaine.

Si vous voulez vous procurer votre carte de membre... et être avisé aussitôt que nous serons prêts à ouvrir le CENTRE, contactez-nous par courriel, et dites-nous que vous aimeriez être membre de ce nouveau CENTRE qui ouvrira prochainement.

**AU PLAISIR DE VOUS RENCONTRER EN PERSONNE TRÈS BIENTÔT...
ET DE VIVRE DES MOMENTS DE PARTAGE, DE DÉTENTE, DE CRÉATIVITÉ,
D'APPRENTISSAGE... TOUS ENSEMBLE DANS CE BEAU CENTRE NATURISTE,
EN VILLE !**

VIDÉO SUR YOUTUBE

Mini-Conférence (de 30 minutes)

Les Centres Multidimensionnels - Naturistes ? (Partie 1)

www.youtube.com/watch?v=TOibNhtZNoE

Les Centres Multidimensionnels - Naturistes ? (Partie 2)

www.youtube.com/watch?v=EoUA8Ya4aVE&feature=channel

Les Centres Multidimensionnels - Naturistes ? (Partie 3)

www.youtube.com/watch?v=SfYK08qzMSo&feature=channel

Tous les vidéos gratuits et payants, ainsi que l'activité du Jeudi, sont annoncés
ici:

www.everyoneweb.fr/videoscelebres

À NOTER:

**Le projet du Centre Naturiste pourrait aussi être fusionné
au projet de Centre Multidimensionnel conventionnel**

www.everyoneweb.fr/centrecommunautaire

**À ce moment, il y aurait 3 ou 4 jours par semaine,
où les gens pourraient participer au Centre en étant habillés...
et 3 ou 4 jours par semaine où l'ambiance serait totalement naturiste.**

**Si nous trouvons une façon de vendre chaque mois 200 Cartes de membre à 50\$
(si une même Carte est achetée par 5 ami(e)s,
cela peut revenir à 10\$ uniquement par mois),
nous pourrions ouvrir le Centre car 10 000\$
cela paie le loyer et 2 employés.**



L'ÉRECTION DES HOMMES !!!

**Dans les Centres ou Campings naturistes habituels,
la mentalité populaire est qu'il est mal vu
que les hommes soient en érection.**

**Par conséquent, les hommes vont libérer leur énergie sexuelle
une, deux ou trois fois par jour, si nécessaire
(à travers la masturbation en privé)
afin de ne pas être en érection devant les femmes,
plus ou moins belles
qu'ils voient nues tout autour d'eux...**

**En tant que fondatrice du CENTRE NATURISTE MULTIDIMENSIONNEL,
je conseille tout autre chose aux gens.**

Pourquoi ?

**Parce qu'avec les expériences tantriques
que j'ai vécues, depuis près de 20 ans,
je sais à quel point l'énergie sexuelle
est extrêmement précieuse, vitalisante,
rajeunissante, éveillante (pour notre conscience)
et par conséquent, qu'il est préférable de ne pas
la gaspiller inutilement dans la masturbation.**

**Ainsi, la mentalité pour le CENTRE NATURISTE que je crée
est la suivante:**

**Un homme en santé, bien vitalisé, peut être naturellement en érection
plus ou moins forte, devant des femmes qu'il rencontre
qu'il voit nues ou en partie nues, ou vêtues de façon sexy.**

**Et son érection est une attitude saine, belle, essentielle,
de son corps d'homme qui réagit devant les énergies des femmes.**

**Donc, dans le CENTRE NATURISTE MULTIDIMENSIONNEL,
ce sera naturel, courant, beau, éveillant, de voir les hommes
avec une érection, en étant assis ou debout, en train de jaser
avec des gens... ou de faire une activité dans le Centre.**

**Les hommes et les femmes pourront se regarder, se contempler,
s'admirer, ou rester indifférent aux corps des autres.**

Les hommes pourront admirer librement aussi la poitrine des femmes ou leur pubis, tout comme les femmes pourront aussi admirer librement le torse nu des hommes, parfois, ainsi que leur sexe au repos ou en érection.

Pour les gens homosexuels, les hommes gays, les femmes lesbiennes ou les gens qui sont bisexuels, les réactions seront parfois aussi devant les gens du même sexe qu'eux, naturellement.

Au fil du temps, de l'expérience, de moins en moins de gens seront obsédés, fascinés, perturbés, par la vue de corps nus ou semi-nus, et les contacts interpersonnels seront aussi simples et naturels dans la nudité que dans des contextes habillés.

Je termine donc cette page d'information spéciale, un peu surprenante je crois, pour bien des gens, en disant que ceux et celles qui liront mon texte sur la **Sexualité tantrique ici (ou ceux qui l'écouteront en audio):**

**www.everyoneweb.fr/ecolevirtuelle
(section **Sexualité et Spiritualité**)**

comprendront très bien ce que je viens d'expliquer... et sauront qu'il est intelligent et sain de ne pas libérer souvent notre énergie dans la masturbation, et plutôt d'apprendre à la faire voyager en nous, dans la colonne vertébrale, le coeur, le cerveau, et tout le corps... au lieu de la gaspiller.

Ainsi, le potentiel multidimensionnel qui est en nous peut se multiplier aisément et nous pouvons accomplir des choses, réaliser des performances, qui auparavant, nous étaient impossibles, sans cette puissante énergie !

Solidairement et Amouusement,

Julie Morin

